

# El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.147 - Rojas Bs. As. - Jueves 11 de Septiembre de 2025

Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA



Casi siempre la palabra  
burla significa  
pobreza de espíritu

La Bruyere



EDUCACIÓN

## Con hermoso acto se conmemoró el Día del Maestro

El acto se concretó en horas de la mañana en la Escuela Primaria Nro. 1 con la presencia del Intendente Municipal Román Bouvier y demás autoridades del ámbito político y educativo. Se realizó la emotiva toma de juramento a docentes que titularizaron por primera vez en este 2025.



P. 2

EDUCACIÓN

P. 3

## Dos proyectos de Rojas avanzaron a la Feria Provincial de Ciencias

DIEGO NANNI

P. 4 Y 5

“En esta elección se plasmó lo que la gente pretende del estado”

INSTITUCIONALES

P. 10

Estuvo la gobernadora del Rotary Club y presentaron autoridades

GIMNASIA ARTÍSTICA

P. 12

Azul Álvarez logró avanzar al campeonato nacional juvenil

EDUCACIÓN

P. 9

Encuentro de SAD: Normativas para mejorar la designación en los centros de educación artística

**COTIZACIÓN DEL DÓLAR**  
Actualización: 10 de Septiembre de 2025

	COMPRA .....	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA .....	1375,00 .....	1435,00 .....	% 0,00
DÓLAR BLUE.....	1370,00 .....	1390,00 .....	% 0,36
DÓLAR MEP .....	1426,61 .....	1427,94 .....	% -0,20
DÓLAR MAYORISTA .....	1372,25 .....	1432,13 .....	% 0,00
DÓLAR TURISTA .....	1787,50 .....	1865,50 .....	% 0,00

**PRONÓSTICO DEL TIEMPO**  
CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Despejado	Despejado
MÁXIMA 22°	MÁXIMA 21°
MÍNIMA 7°	MÍNIMA 8°

**EDUCACIÓN**

# Se conmemoró el Día del Maestro en la Escuela Primaria Nro. 1

El acto se concretó en horas de la mañana en dicho establecimiento educativo con la presencia del Intendente Municipal Román Bouvier y demás autoridades del ámbito político y educativo. Se realizó la emotiva toma de juramento a docentes que titularizaron por primera vez en este 2025.

En la jornada de ayer se realizó el acto por el Día del Maestro, en conmemoración al fallecimiento de Domingo Faustino Sarmiento, considerado "padre del aula" e impulsor fundamental de la educación pública en nuestro país.

La celebración del Día del



Maestro se llevó adelante este miércoles por la mañana en la EPN°1 "Domingo Faustino Sarmiento", contando con la participación del Intendente Municipal Román Bouvier; la Secretaria Municipal de Desarrollo Humano, Victoria Stodart; la Inspectora Jefa Distrital, Loredana Cantelmi; Consejeras escolares y demás autoridades del ámbito educativo; con el encabezamiento del Inspector Jefe Regional, Federico Castellano.

Como ya es tradición, se realizó la emotiva toma de juramento a docentes que titularizaron por primera vez en este 2025.

Además de las palabras alusivas de Castellano, Cantelmi, Bouvier y la Directora de la Escuela, Silvina Ventura, se colocó una ofrenda floral en el monolito a Domingo Faustino Sarmiento y se disfrutó de números artísticos a cargo de alumnos del establecimiento, de la Escuela de Educación Artística "María Elena Walsh" y de estudiantes del Cepeac Nro. 1.

Por este medio nos sumamos al agradecimiento de la comunidad a cada una de las personas que día a día se comprometen con la educación, compartiendo conocimientos, amor y vocación por una de las labores más nobles: ¡ayudar a generar un mejor futuro para los chicos Feliz día!



**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:  
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO  
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,  
departamento, publicitario y  
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -  
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -  
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR



DIEGO NANNI

# “En esta elección se plasmó lo que la gente pretende del estado”

El primer candidato a diputado provincial por la segunda sección electoral analizó los resultados de los comicios del domingo, donde Fuerza Patria se alzó con un triunfo contundente. “Hemos superado las expectativas que teníamos”, manifestó.

Fuerza Patria se alzó con un triunfo contundente en las elecciones legislativas que se desarrollaron el domingo, dando un duro revés al gobierno nacional, manifestando el electorado en las urnas que no está conforme con las políticas que viene llevando adelante el presidente Javier Milei.

El partido que representó al peronismo obtuvo la victoria en seis de las ocho secciones en las cuales está dividida la provincia de Buenos Aires, entre ellas Rojas, donde justamente encabezó la lista a disputados Diego Nanni, actual intendente de Exaltación de la Cruz, quien confirmó que dejará el cargo en el municipio para ocupar su banca en la cámara.

“Muy contento con el resultado y porque realmente hemos superado las expectativas que teníamos”, admitió Diego Nanni en diálogo con Radio Rojas, post resultados electorales.

El primer candidato a diputado provincial, que justamente cerró su campaña en nuestra ciudad consideró que “por el hecho de ser intendente y por las conversaciones que veníamos manteniendo con todos los colegas de otros lugares el diagnóstico de lo que sucede en la sociedad es el mismo en todos lados, donde hay dificultades enormes para llevar el alimento a la mesa, para llegar a fin de mes, también sabemos la postura del estado nacional con respecto a la salud pública, a la



educación, y tenemos en claro que la gente no dejar de pedir que el estado sea partícipe de todas estas cuestiones”.

“La gente necesita que el estado esté presente en la diaria, consolidando caminos, iluminando calles, cortando el pasto, juntando la basura, sosteniendo los hospitales”, sostuvo.

El dirigente manifestó en este sentido que “nos faltaba encontrar la coherencia en lo que votaba la gente a nivel nacional y lo que pasa en el día, algo que si se plasmó en esta elección, se plasmó lo que la gente pretende del estado, en su calidad de vida, que nos ocupemos de simplificarle el día, cuestiones

que viene resolviendo mayormente el peronismo.

“No podemos justificar la victoria del peronismo por todo lo que no viene haciendo el gobierno nacional, sino que hay un gobernador que contrasta con lo que propone Milei, que dice acá está la provincia para bancar a los Intendentes, la salud pública, la educación, a tal punto que tenemos carreras universitarias en toda la provincia con el Programa Puentes, incluso en nuestro municipio hemos podido inaugurar una casa de estudios universitarios donde pasaron mil alumnos”, señaló.

Subrayó que “este goberna-

dor que se puso la campaña al hombro, que viene trabajando desde el 2019, que fue reelecto, se hace cargo de las políticas de estado que deja tiradas el gobierno nacional, se recoge esa responsabilidad y además tiene un equipo de intendentes que apoyamos esa forma de sostener el estado, y la gente eligió eso”.

“La segunda sección electoral no está excenta a todos los problemas, estamos hablando de una zona agroindustrial, industrial, una zona en la cual ambos sectores vienen sufriendo las políticas del estado nacional, por lo menos los grandes productores del campo no terminan de sentir ese beneficio que Milei dice haberles dado en materia impositiva”, agregó.

Consideró además que “los empleados, los empleados rurales, todos los que conforman la comunidad rural y agroganadera están sufriendo lo mismo que todos, y en materia industrial se sabe lo que está pasando, con los despidos en Siderar y en tantas otras empresas, empresas que producían en el país y ahora por la apertura de la importación están cerrando la producción en el país para traer todo de afuera, y eso es consecuencia de las políticas del gobierno nacional, y así en todos los rubros, con lo cual los índices de desempleo son cada vez más altos”.

“En ningún lugar se escapa al daño que están causando

**Oscar José CASELGRANDI**  
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449  
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

**MAPFRE**  
Usted y nosotros. Un mismo idioma.

**SEGUROS RIVADAVIA**

**Berkley**  
Argentina Seguros  
A Berkley Company

GARCIA MIGUEL ANGEL  
COMISIONES  
ROJAS - JUNIN  
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

**AQUALU**  
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE  
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820  
REPARTO A DOMICILIO

## DIEGO NANNI

la toma de decisiones de gobierno, y allí es donde surge la importancia de los intendentes, sobre todo los del peronismo que salen a poner el pecho por los vecinos de cada distrito", apuntó Nanni.

"Distinto pasa con aquellos que van colgados de otra boleta, más precisamente de la violeta, y no se entiende como un jefe comunal puede alentar la destrucción del estado cuando tiene la responsabilidad de educar, de cuidar en materia de seguridad, de trabajar por la salud de su pueblo, que es lo que nos piden a los intendentes, por eso es inconcebible que haya intendentes que todavía insistan en el modelo de Milei, de reventar el estado por el aire", agregó.

En este marco consideró que "el mismo caso es para los gobernadores, ahora que se discute tan el rol de los gobernadores post elecciones, ojalá que estén a la altura, después de que el presidente los haya menospreciado, insultado, por eso espero que entiendan lo que significa desatender a la gente de sus provincias".

Diego Nanni se refirió al



ausentismo de Fuerza Patria como opción de voto en nuestra ciudad: "Fuerza Patria tiene presencia aun cuando pasaron cosas dentro del armado de las listas, de como nos organizamos para esa unidad tan necesaria en una misma boleta. Es evidente que quedaron muchas cosas mal resueltas, pero hay que destacar claramente que hay una fuerza que batalla con las políticas que quiere lle-

var adelante el presidente y sus aliados, y que están dispuestos a hacer lo que tengan que hacer para ponerle un freno a este desmadre que es el país".

"Siento orgullo de todos los compañeros y compañeras, que a pesar de no haber tenido la posibilidad de participar, o de expresarse, cuestiones que tienen que ver con como se ha organizado el frente, anteponen la empatía y la solidaridad para

combatir estas políticas que propone la Libertad Avanza", sostuvo.

Pensando en lo que se viene de cara a las elecciones nacionales legislativas de octubre indicó que "vamos a seguir trabajando muy fuerte, tenemos que pensar en ganar la elección de octubre, hay que darle más contundencia y continuidad a este triunfo, y hay que darle la solidez que tiene este espacio, y ojalá se sumen otros partidos políticos, agrupaciones, y todo aquel que piense que el estado tiene que ser protagonista en el progreso y el desarrollo de los pueblos".

"Tanto quien habla como muchos de los intendentes y referentes políticos, entendemos que el proyecto es colectivo, es ganando en el municipio, en la provincia y en la nación, porque sin una política de estado nacional que nos permita y nos de herramientas para educar a la gente, cuidarla, darle la salud, claramente el recurso empieza a faltar y es imposible cumplirle a la ciudadanía, por eso vamos a trabajar muy duro para obtener el triunfo en octubre", finalizó.

## POLÍTICA

## Gesto a gobernadores "afines": Javier Milei designó a Lisandro Catalán como nuevo ministro del Interior

El presidente Javier Milei designó a Lisandro Catalán como nuevo ministro del Interior, en una semana de alta actividad en Casa Rosada tras la derrota de La Libertad Avanza en las elecciones bonaerenses. Este gesto a los gobernadores va de la mano del lanzamiento de la mesa federal, para intentar retomar el diálogo con las provincias.

Catalán, hasta ahora vicese jefe de Gabinete de Interior, ahora pasará a ser ministro del área, cartera que hasta hace

horas dependía de la Jefatura de Gabinete, Guillermo Francos. Junto a este "ascenso" del funcionario, la gestión libertaria avanzó con la constitución de una Mesa Federal, que integrarán además de Milei, el ministro de Economía, Luis Caputo.

Así lo anunció Francos, pero dejó en claro que este paso que da el Gobierno es para los "gobernadores afines", por lo que se descuenta que estará fuera de ella Axel Kicillof y otros mandatarios peronistas. No obstante, otros como el salteño Gusta-

vo Sáenz o el correntino Gustavo Valdés también marcaron distancia de la convocatoria.

"Siguiendo las instrucciones del Presidente Milei, con el objetivo de retomar el diálogo con los gobernadores afines, hemos constituido la Mesa Federal junto al Ministro de Economía, Luis Caputo, y el flamante Ministro del Interior, Lisandro Catalán", anunció Francos en un tuit, en medio de la reunión de gabinete encabezada por el Presidente.

"En esta nueva etapa en que consideramos imprescindible

implementar las reformas estructurales en las que hemos trabajado, estamos dispuestos a profundizar los vínculos con las provincias que comparten el espíritu de cambio", agregó en el posteo.

Siguiendo las instrucciones del Presidente @jmilei, con el objetivo de retomar el diálogo con los gobernadores afines, hemos constituido la Mesa Federal junto al Ministro de Economía @LuisCaputoAR, y el flamante Ministro del Interior @catalanlisandro. (DIB)



**TIENDA PARA MASCOTAS  
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

**El Arca**

Pedidos y consultas  
**2475 47 1789**

**TODOS LOS MEDIOS DE PAGO**

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



**Asociación Mutual LLEGAMOS A ROJAS!**  
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

CULTURA Y ESPECTÁCULOS



# Se viene la 11ma. edición del Rojas Hot Rod

El evento que se ha transformado en un emblema de la comunidad se llevará a cabo desde mañana hasta el domingo en el Paseo de la Ribera, donde expondrán vehículos y motos antiguas, rat rod y se presentarán bandas musicales. Las cantinas estarán a cargo de distintas instituciones.

Durante viernes, sábado y domingo se desarrollará en el Paseo de la Ribera la undécima edición del Rojas Hot Rod, el evento que ya es un emblema para la ciudad, que tiene un enorme poder de convocatoria, con miles y miles de visitantes que se acercan para conocer los más vistosos autos antiguos, también motos de viejos tiempos, tunning, rat rod y demás, con una muestra que estará acompañada de la presentación de varias bandas musicales y con los mejores puestos de comida, todo para vivir un fin de semana a pleno,

con el ruido de los motores y el sonido de las guitarras de fondo.

Juan Pedro López, uno de los integrantes del grupo organizador, estuvo en los estudios de Radio Rojas, para contarnos todos los detalles de esta nueva edición del Rojas Hot.

La actividad en el predio del Paseo de La Ribera comenzará en la tarde de hoy cuando empiecen a llegar los diferentes vehículos que vendrán de distintos puntos del país, en tanto mañana será el inicio oficial de la muestra, con el arribo de más máquinas y la presentación de

las primeras bandas musicales.

Sobre las 18:00 horas será el momento de escuchar al guitarrista rojense Juani Di Cassoli, luego seguirá Evangelina Franzosi, de Salto, que canta rock con pistas, y posteriormente la banda "Under Jack", de Chacabuco, en tanto cerrará la jornada con el conocido karaoke.

Pasando a las actividades del sábado, donde se producirá el masivo arribo de los autos, habrá fileteadores que pintarán las máquinas, mientras que sobre las 15:00 horas comenzarán las bandas y tendremos aviones haciendo acrobacias, contando

con el apoyo de la gente del Aero Club.

Respecto a lo musical iniciará la banda Vamos Viendo, de Inés Indart, luego la cantante saltense Agostina Barrientos, que viene de participar en un concurso en España, luego va "Coincidencias", una grupo de Rojas, posteriormente la banda juninense "Que sea Rock", y seguirá "La "Dracu Stone", cerrando la jornada "Botija Rapado".

El domingo se realizará la entrega de premios, entre ellos a la mejor ranchada, y por la tarde comenzarán nuevamente los espectáculos, iniciando "El culo de Yoko", de Rojas, luego Jo-Sandro, artista que ya ha venido en anteriores oportunidades, la "Missouri Ramblers", "Legendarios 70", y para el cierre "The Tarkus", de Salto.

Cabe destacar que el evento cuenta con el apoyo del Municipio de Rojas y que hay un acompañamiento importante de empresas y privados de la ciudad, en tanto también es para resaltar que las cantinas estarán a cargo del Taller Protegido, el Centro de Día "Sueños de Vida" y los clubes El Huracán, Juventud, Yaguá Pitá, Boca Juniors y la Comisión de Ciclismo.



**Federico Abdala**  
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -  
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152  
abdalapropiedades@gmail.com

**MOLINO MOHAR S.A.**

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476  
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

## OBRAS PÚBLICAS

# Se construye una nueva cámara de inspección cloacal

Esta tarea planificada por Dirección Municipal de Obras Sanitarias tienen como objetivo, acortar la distancia entre las cámaras existentes para optimizar el mantenimiento de la línea cloacal en esa zona.



En el curso de la presente semana se comenzó con la construcción de una nueva cámara de inspección cloacal, obra que se lleva adelante sobre la Avenida Diego Trillo en su intersección con la calle Mojos.

Los trabajos planificados por la Dirección Municipal de Obras Sanitarias, tienen como objetivo, acortar la distancia entre las cámaras existentes para optimizar el mantenimiento de la línea cloacal en esa zona.



Asimismo, también se está realizando un relevamiento de cámaras de inspección en espacios donde, por diversos motivos sus tapas presentan roturas. En esos casos, se procede a su reparación, sumando ac-

ciones que permitan sostener la debida prestación del servicio. Por estas cuestiones, durante la semana pasada, se intervino en la esquina de las calles Vélez Sarsfield y General Frías y, en Barrio Evita.

## POLÍTICA

## Cómo funciona la Boleta Única Papel que debuta en la provincia en octubre

Las elecciones legislativas nacionales 2025 se realizarán el 26 de octubre y allí el Gobierno buscará revertir la derrota que sufrió en la provincia de Buenos Aires frente a Fuerza Patria. A diferencia de lo que pasó en el territorio bonaerense que se usó la boleta "tradicional", se irá a las urnas para votar con la Boleta Única Papel (BUP).

La BUP reúne a todos los candidatos en una boleta y garantiza

la presencia de la totalidad de la oferta electoral el día de los comicios en cada centro de votación. En el diseño elegido, los partidos figurarán en las columnas (verticales) y los cargos a elegir en las filas (horizontales) para facilitar la visualización. Al lado de cada cargo se dispone una casilla en blanco para que el elector tilde el o los candidatos de su preferencia.

En primer lugar, es necesario tener en claro que el bonaeren-

se, en esta próxima elección, vota para elegir diputados nacionales, mientras que en otras provincias además van a elegir y senadores nacionales. En la columna, de forma vertical, aparecen los partidos políticos; y en las filas, de manera horizontal, figuran las categorías de cargos.

### CÓMO SE VOTA CON LA BOLETA ÚNICA DE PAPEL

El día de la elección el elector

debe identificarse con su DNI en su mesa correspondiente. El presidente de mesa le entregará un ejemplar de BUP y un bolígrafo, y lo habilitará a ingresar a la cabina de sufragio. En la cabina de votación se debe marcar el casillero correspondiente. Es una sola marca por categoría. Luego de seleccionar las opciones de preferencia, la boleta debe ser doblada siguiendo las instrucciones presentes en su dorso, e introducida en la urna.



**Fabrimac S.A.**

[www.fabrimac.com.ar](http://www.fabrimac.com.ar)

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,  
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,  
CADA GRANO IMPORTA.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

# El Ballet Folklórico Carabelas participará en el Encuentro EntreDanzados

La séptima edición de este encuentro de la danza de carácter internacional se llevará a cabo del 12 al 15 de septiembre en la ciudad de La Falda, en la provincia de Córdoba. Habrá artistas destacados y diversos seminarios.

Del 12 al 15 de este mes se llevará a cabo en la ciudad de La Falda, en la provincia de Córdoba, la séptima edición del tradicional encuentro EntreDanzados, evento que reunirá a grupos de bailes de todo el país, incluso de países limítrofes, que mostrarán sus mejores coreografías en los distintos géneros que conforman el folklore nacional.

El séptimo encuentro EntreDanzados contará con la presencia del Ballet Folklórico Carabelas, que dirige la profesora Carolina Solmi, la cual viene trabajando desde hace ya largo tiempo para exhibir lo mejor de su repertorio de danzas, con un grupo consolidado y destacado a nivel nacional en varias oportunidades.

El encuentro EntreDanzados contará con varias actividades a lo largo de cada una de las jornadas, por ejemplo el viernes 12 se realizará un semina-



rio de estilización folklórica de nivel intermedio, que se concretará en el Salón "Lepoldo Marechal", bajo la mirada de Facundo Lencina y Aldu Serrano, del Trum Malambo.

El sábado 13 habrá un seminario de tango de nivel inicial e

intermedio también en el Salón "Leopoldo Marechal", a cargo de Lucas Romo y Milagros Manzani, integrantes del Ballet La Juntada.

Para destacar además que habrá varios shows en vivo a lo largo del encuentro, presentándose el Trum Malambo, Los Duarte, La Serrana Folklórica y el reconocidísimo Dúo Coplanacu.

Todas estas presentaciones se realizarán en el anfiteatro "Carlos Gardel", donde habrá además galas artísticas con bailarines destacados a nivel nacional e internacional.

## POLÍTICA

### Clubes de barrio: cambian condiciones para acceder a subsidios de luz y gas

El Gobierno nacional dispuso un nuevo procedimiento para que los clubes de barrio y de pueblo puedan mantener el beneficio de la tarifa diferencial en los servicios de luz y gas por redes en un contexto en que "la focalización es una herramienta clave para la asignación de la ayuda a quienes realmente la necesitan".

Lo hizo a través de la disposición 4/2025 de la Subsecretaría de Planeamiento Energético publicada este miércoles en el Boletín Oficial. Allí se indica que se determinó la reestructuración de los regímenes de subsidios a la energía de jurisdicción nacional, a fin de asegurar una transición gradual, ordenada y previsible hacia un esquema que "permita trasladar a los usuarios los costos reales de la energía, promover la eficiencia energética; y asegurar a los usuarios residenciales vulnerables el acceso al consumo indispensable de energía eléctrica, gas por redes y gas envasado".

Para el Ejecutivo "no resulta razonable otorgar ni mantener subsidios al

consumo energético en aquellas entidades que, si bien tienen fines deportivos o recreativos, su situación financiera está sostenida por el aporte de socios con capacidad contributiva".

Cabe recordar que el vocero presidencial Manuel Adorni adelantó a fines de junio que la reinscripción apunta a "sanear el esquema tarifario" y eliminar "privilegios indebidos" otorgados durante años a entidades que no cumplen con las condiciones del régimen. El funcionario dijo que las instituciones que accedían a subsidios deberán volver a revalidar esos beneficios, los cuales pueden ser denegados. Es decir, más allá de que cada institución valide su permanencia en el beneficio, el Gobierno aplicará criterios de inclusión y exclusión para garantizar que solo reciban el subsidio quienes realmente lo necesitan. Y puso como ejemplo un club de Ciudad de Buenos Aires, donde una entidad debía abonar 57 millones de pesos y solo desembolsó 34 millones, con un subsidio de 23 millones. (DIB)

## EDUCACIÓN

# Encuentro de SAD: Normativas para mejorar la designación en los centros de educación artística

Lorena Savi y Karina Arrufat, integrantes del equipo de trabajo de la Secretaría de Asuntos Docentes, contaron detalles de la capacitación que se llevó a cabo días pasados en la vecina ciudad de Junín, donde se abordaron temas inherentes a cada una de las regiones, mayormente referidos a la modalidad de artística.

En el curso de la semana pasada informábamos acerca de la participación de la Secretaría de Asuntos Docentes de Rojas, Lorena Savi en un encuentro de trabajo y capacitación en la vecina ciudad de Junín, jornada en la cual se convocó justamente a las representantes de las SAD de las regiones 13 y 14, a las Inspectoras de la Modalidad de Artística y a los equipos de conducción de las instituciones superiores de modalidad artística.

Para conocer más detalles de los temas que se abordaron en dicho encuentro convocamos al diálogo a dos de las integrantes del equipo de trabajo de la SAD Rojas, visitando el programa El Nuevo en Radio Lorena Savi, la Secretaria de Asuntos Docentes, y Karina Arrufat, Secretaria de Jefatura de Estado.

"Estuvimos en Junín junto al Director de Gestión de Asuntos Docentes, donde convocó a las regiones 13 y 14 para abordar diferentes situaciones que tiene cada región", comentó en principio Karina Arrofata, docente de General Arenales que cumple sus tareas en la SAD de Rojas. "Está muy bueno que se trabaje en territorio porque cada región tiene su particularidad, así que podemos ir conociendo cual es la que atraviesa



cada uno", añadió.

Lorena Savi contó que "en la capacitación también estuvo la Directora de Concurso, Susana Contini, la Directora de la Modalidad de Artística y también la Directora de Tribunales Centrales, y tuvimos la posibilidad de trabajar con los institutos, las escuelas de arte y el CEPEAC respecto de una normativa para poder mejorar la designación en cada uno de estos centros".

En este orden la Secretaria de Asuntos Docentes explicó que "estamos generando esta normativa a partir de la mirada del territorio, porque todo lo que aporta cada territorio es

relevado por el nivel, ya que nuestro Director y toda la gente que trabaja en las distintas direcciones, desde el Ministro hacia abajo, consideran que lo que sucede en territorio para resolver situaciones, conocer la realidad de cada una de las SAD es clave para luego dar respuestas.

"Una situación particular del distrito es que tenemos muchas escuelas rurales con directores de tercera, pero en el conurbano no hay escuelas rurales, por eso es que si no tuviésemos la mirada integral de toda la provincia no se podrían generar normativas, circulares para garantizar los derechos de cada

uno de los docentes, por eso la importancia de capacitarnos y trabajar de manera conjunta", apuntó.

En el encuentro se trabajaron acciones de intervención conjunta que determinan el impacto pedagógico en las Instituciones educativas. También, se reflexionó sobre la importancia del trabajo articulado entre las distintas dependencias de la Dirección General de Cultura y Educación para seguir fortaleciendo nuestro sistema educativo.

Lorena Savi detalló en este plano que "en la primera parte de la capacitación trabajamos con tribunales y con la modalidad de artística, y luego trabajamos solamente las secretarías y secretarios de asuntos docentes de las regiones 13 y 14 respecto de la circular 1 de acto público de titular interino, ya que se van a implementar las modificaciones que se están haciendo para el acto público de diciembre que será el de titularizaciones interinas 2025 y de destino definitivo 2027".

Lorena Savi y Karina Arrufat aportaron una mirada mucho más amplia sobre el funcionamiento de la Secretaría de Asuntos Docentes, conceptos que abordaremos en nuestra edición del próximo domingo.

**INSUMAT**  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

**02475 466749**

**LARREA 145 - 2705 (ROJAS)**  
[insumat@rojasnet.com.ar](mailto:insumat@rojasnet.com.ar)

**Hay un préstamo esperándote**

**Mitre N° 385** **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

**Mejor Crédito**  
[@mejorcredito](https://www.instagram.com/mejorcredito)

**HOROSCOPO**

**ARIES:** Con su pareja surgirán diferencias de criterios. Mejora su economía y también la de sus socios. Buena comunicación con sus compañeros.

**TAURO:** Olvide ese antiguo amor. Día de abundancia económica, concédase algún capricho. En el terreno profesional, siga el camino que se ha marcado.

**GÉMINIS:** En el entorno familiar la envidia le acarreará problemas. Alguien que le quiere compartirá un premio económico con usted. Saque adelante su trabajo con iniciativa.

**CÁNCER:** Fin de la crisis sentimental. En los gastos, no sobrepase los límites de lo sensato. No eche ese trabajo a perder por su vanidad. No tiene un aspecto demasiado saludable, cuídese.

**LEO:** Un despiste le puede hacer perder algo de dinero. Alguien, celoso de su trabajo, tratará de perjudicarlo. Póngase las pilas haciendo deporte con sus amigos.

**VIRGO:** En el amor, no se deje engañar por los espejismos. No debe hacer operaciones demasiado arriesgadas. No se olvide de cuidar a sus clientes.

**LIBRA:** Buen día para tomar decisiones en el amor. Si ahorra, pronto hará esa compra deseada. Si está pensando en cambiar de trabajo, espere unos días.

**ESCORPIO:** No sienta nostalgia de relaciones anteriores. Elimine los gastos superfluos. Si alguien de su trabajo le desespera, no pierda la calma. Modérese con lo que come fuera de casa.

**SAGITARIO:** Buscará el apoyo de una persona cercana para conseguir un nuevo amor. Se solucionan sus preocupaciones económicas. Trabajar por su cuenta puede ser una opción.

**CAPRICORNIO:** Le rondan desde hace tiempo y usted no se ha dado cuenta. Tendrá que ayudar a algún amigo con su dinero. Presente sus propuestas a sus jefes.

**ACUARIO:** Las relaciones con su familia hay que cuidarlas. Disfrute de sus ahorros, pero no los derroche. Día francamente productivo en el terreno profesional.

**PISCIS:** Buen momento para resolver su alterada vida sentimental. Ahorre algo de lo que gana, la vida da muchas vueltas. El trabajo va a discurrir bien durante la jornada.

**INSTITUCIONALES**

# Estuvo la gobernadora del Rotary Club y presentaron autoridades

Susana Beatriz Expósito visitó nuestra ciudad en la jornada del martes en lo que fue la presentación de las nuevas autoridades de la institución, siendo electa presidenta en el mes de julio Eliana Trotta, en tanto al frente de Interact Jóvenes está Mora Fauda.



En la jornada del martes estuvo presente en nuestra ciudad la señora Susana Beatriz Expósito, gobernadora del Rotary Club Internacional en el período que abarca este año 2025 y el 2026, en el distrito 4895, que justamente comprende la ciudad de Rojas.

Susana Beatriz Expósito, quien ya había venido a Rojas anteriormente, en ocasión de la presentación del nuevo tomó-

grafo, en cuya compra tuvo una participación relevante el Rotary Club, en esta oportunidad se acercó nuevamente para acompañar a las nuevas autoridades de la entidad.

Recordemos que en el pasado mes de julio fueron elegidas las nuevas autoridades del Rotary Club Rojas, quedando al frente de la institución Eliana Trotta.

Por otro lado también hay que mencionar que el grupo de

jóvenes del Rotary Club Rojas es comandado durante el período 2025-2026 por la señorita Mora Fauda.

Cabe señalar que en la reunión de este martes estuvieron acompañando integrantes de la comunidad rotaria, entre ellos ex presidentes. (Fotos Gentileza Damián Clavijo).

## MAÑANA HABRÁ UNA NUEVA FERIA DE LA MODA CIRCULAR

Desde el Rotary Club Rojas y la sede local de la Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer informaron que en la jornada de mañana se estarán desarrollando una nueva Feria de la Moda Circular, evento que tiene como finalidad recaudar fondos para solventar diferentes actividades de la entidad abocada la prevención en el plano de la salud, mediante la venta de ropa usada en buen estado a precios sumamente accesibles.

La nueva feria de la moda circular se concretará este viernes desde las 9:00 a las 18:30 horas en la sede del Rotary Club Rojas, ubicada en Eva Perón 522.

**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

PARA ESTAR MAS COMUNICADO CON NUESTROS LECTORES...

ENVIANOS TU INQUIETUD, OPINIÓN, NOTICIAS Y MÁS



**2474 562555**

**EL NUEVO DIGITAL**  
Grupo de WhatsApp



**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

-  publicidad @elnuevorojense.com.ar
-  elnuevorojense.com.ar
-  ElNuevoOk
-  elnuevo.diariorojense

## ECONOMÍA

# CAME: las ventas minoristas de las pymes bajaron 2,6% interanual en agosto

Alimentos, indumentaria, bazar y calzado fueron algunos de los rubros en retroceso. Predominaron las compras presenciales con fuerte uso de promociones y cuotas. El Día del Niño dio algo de aire, pero no alcanzó.

Las ventas minoristas de las pequeñas y medianas empresas volvieron a mostrar signos de debilidad en agosto. Según el Índice de Ventas Minoristas Pyme elaborado por la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), los comercios registraron una caída interanual del 2,6% a precios constantes, mientras que en la comparación mensual desestacionalizada retrocedieron 2,2%. Aun así, en el acumulado del año mantienen un crecimiento de 6,2%.

El informe destaca que sólo el rubro farmacias logró escapar de la tendencia negativa, con un leve avance del 0,2% interanual. El resto de los sectores mostró bajadas:

Bazar, decoración y muebles: -10,4%  
 Perfumería: -8,9%  
 Textil e indumentaria: -4,8%  
 Ferretería y materiales de construcción: -1,9%  
 Alimentos y bebidas: -0,9%  
 Calzado y marroquinería:



-0,8%

Día del Niño

Las fechas comerciales — en particular el Día del Niño — aportaron algo de dinamismo, pero no lograron revertir la tendencia general. Predominaron las compras presenciales, con fuerte dependencia de promociones y financiamiento en

cuotas.

La incertidumbre macroeconómica, la presión impositiva y las dificultades de financiamiento incidieron en la planificación de stock, inversiones y precios. Así, se generó un escenario de consumo moderado y estrategias defensivas en la mayoría de los sectores.

## EXPECTATIVAS

Respecto a la economía de los comercios, el 55% indicó que se mantuvo en comparación al año anterior, mientras que un 35% (5 puntos porcentuales más que el mes anterior) afirmó que empeoró. Por otro lado, el 49% de los comercios relevados sostiene que la situación económica de su negocio mejorará de cara al próximo año, mientras que la cantidad de encuestados que cree que será peor creció respecto al mes anterior, estableciéndose en el 9%.

En lo inmediato, el consumo se concentró en productos esenciales, volúmenes reducidos y operaciones con promociones, con baja incidencia de las ventas online. La mayoría de los sectores implementó estrategias defensivas, como reducción de stocks, postergación de inversiones y fuerte dependencia de fechas comerciales. (DIB)

## SOCIEDAD

### Pasaportes defectuosos: habilitaron una línea de WhatsApp y centros en varios puntos del país para su revisión

El Registro Nacional de las Personas (RENAPER) mantiene una alerta por una serie de pasaportes argentinos que fueron emitidos con una falla en su tinta de seguridad, lo que genera inconvenientes en los controles migratorios. Si se sospecha que el pasaporte propio puede tener este defecto, el RENAPER habilitó un chatbot en WhatsApp para verificarlo. Y si el documento requiere revisión, el pasajero puede acercarse a los Centros Integrales de Documentación (CID) habilitados en las terminales aéreas y portuarias del país.

Se presume que los afectados están entre 5.000 y 6.000 aunque el universo de documentos bajo revisión supera los 200.000. El problema fue una partida de tinta defectuosa de un proveedor alemán y los errores, indetectable al ojo humano, aparecen al intentar validar el pasaporte en el scanner de un aeropuerto.

Para sacarse las dudas, el RENAPER habilitó la línea de WhatsApp +54 9 11 5126 1789. Allí, cualquier persona puede ingresar el número de su pasaporte y saber al instante si requiere una revisión. (DIB)



Transporte  
**El Resero**  
 logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE  
 ► CARGAS GENERALES  
 ► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -

Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com

- analia@transporteelresero.com

# HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

GIMNASIA ARTÍSTICA

# Azul Álvarez logró avanzar al campeonato nacional juvenil

La gimnasta rojense logró un excelente desempeño en la tercera fecha del certamen provincial y por sumatoria de puntos logró el subcampeonato provincial de su categoría, consiguiendo el pasaje a la competencia que se llevará a cabo en la ciudad de Mar de Ajó del 22 al 25 de octubre.



La gimnasta de nuestra ciudad Azul Álvarez Barzaghi completó un gran desempeño en la tercera fecha del certamen provincial, obteniendo el subcampeonato de su categoría y logrando el pasaje al campeonato nacional que se llevará a cabo a fines de octubre.

En la jornada del sábado se desarrolló en el Centro Asturiano de la ciudad de Rosario la tercera fecha del certamen interprovincial de Gimnasia Ar-

tística, competencia en la cual participó la competidora rojense Azul Álvarez Barzaghi, quien viajó con el objetivo de obtener la clasificación al Campeonato Nacional de la disciplina.

En el certamen del sábado la rojense Azul Álvarez obtuvo el sexto puesto en la divisional mayor, dentro del nivel tres, resultado que le permitió quedarse con el subcampeonato interprovincial.

Por sumatoria de puntos en cada una de las tres fechas del

certamen la gimnasta de Rojas cumplió con su premisa de obtener el pasaje al torneo Nacional de Gimnasia Artística que se llevará a cabo del 22 al 25 de octubre en la ciudad de Mar de Ajó.

Azul Álvarez Barzaghi representará en el torneo Nacional al Centro Gimnástico Pergamino, entidad a la cual pertenece hace dos años, entrenando tres veces por semana, además de lo que son las prácticas en Rojas que se extienden por más

de dos horas, bajo las indicaciones de las entrenadoras Micaela Ramundo, Melina Chiarito y Constanza Pozo, justamente a quienes su familia les agradece por el compromiso y dedicación.

Es para destacar que la gimnasta comenzó los entrenamientos en su niñez en el Centro Gimnástico Rojas bajo la conducción de la profe Belén Vieiros, cuyo trabajo fue relevante en la formación y acompañamiento permanente.

www.coopcarabelas.com.ar

La excelencia como ideal.

EL HAREM

## DIVISIONES JUVENILES

# Siguió jugándose la cuarta fecha del Clausura de los pibes

El sábado se completaron los minutos que restaban de los encuentros de la categoría Sub-13 y se disputaron por completo los juegos de Sub-15 y Sub-17 correspondientes a la cuarta fecha del torneo que organiza la Liga de Rojas. Hubo acción en los estadios de El Huracán y Boca Juniors.

El sábado a la tarde continuó desarrollándose la cuarta fecha del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Divisiones Juveniles que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que lleva el nombre de Jeremías Martino.

Respecto a la actividad de este sábado hay que señalar que se jugaron los minutos de los partidos que no pudieron terminar el pasado fin de semana por las condiciones climáticas, en tanto se disputaron por completo los cotejos que no habían podido comenzar.

Para repasar por los resultados de la cuarta fecha del segundo certamen de la temporada comenzamos con lo sucedido la semana pasada. En el estadio "Elvio Cruz Fachile", donde El Huracán perdió con Argentino por uno a uno, siendo el único juego que pudo terminar.

En la continuidad de este compromiso El Huracán y Argentino empataron uno a uno en Sub-13, luego en Sub-15 igualaron cero y cero, y en Sub-17 venció el Albiceleste por dos a cero.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" el sábado pasado Boca Juniors había caído ante Jorge Newbery por siete a cero en la categoría Sub-12, en tanto este sábado el Rojinegro superó al Xeneize por cinco a uno en Sub-



13 y por seis a cero en Sub-15, mientras que en Sub-17 hubo triunfo del local por uno a cero.

El compromiso entre Juventud y Deportivo Unión había arrancado con la victoria de la Juve en Sub-13 por seis a cero, mientras que en Sub-15 ganaba el Albirojo dos a uno cuando se suspendió por la lluvia. Los minutos restantes de este cotejo y el partido de la categoría Sub-17 se jugarán en días y horarios a confirmar.

## RESULTADOS 4TA FECHA Categoría Sub-12

Boca Juniors 0 – Jorge Newbery 7 (Ignacio Gerzano, Benjamín Distéfano, Santino Forges, Mateo Alvarado-2- y Jeremías

Ceballos-2-)

El Huracán 0-Argentino 1 (Santino Genua)

Categoría Sub-13

Boca Juniors 1 (Uriel Lúquez)-Jorge Newbery 3 (Alex Ojeda, Eros Maciel y Bautista Muscolini)

Juventud 6 (Hernán Ravichoni-2-, Thiago Farre-2- y Ciro López-2-)-Dep. Unión 0

El Huracán 1 (Iker Quiroga)-Argentino 1 (Andrés Lalli)

Categoría Sub-15

Boca Juniors 0 - Jorge Newbery 6 (Bernabé Rocca-3-, Alessandro Rodrigo, Ciro García y Alexis Sánchez)

Juventud 2 (Elías Molina-2-)-Dep. Unión 1 (Bautista Chirino). Partido suspendido.

El Huracán 0 - Argentino 0  
Categoría Sub-17  
Boca Juniors 1 (Gino García)  
- Jorge Newbery 0  
Juventud vs. Deportivo Unión (Postergado)  
El Huracán 0 - Argentino 2 (Thiago Giménez y Benjamín Toso)

## TABLA DE POSICIONES

### CATEGORÍA SUB-12

Argentino 9 (+8)  
El Huracán 6 (+5)  
Juventud 6 (+1)  
Jorge Newbery 3 (+2)  
Boca Juniors 0 (-15)

### CATEGORÍA SUB-13

Jorge Newbery 10 (+5)  
Juventud 9 (+9)  
El Huracán 7 (+2)  
Argentino 5 (+6)  
Boca Juniors 3 (+2)  
Deportivo Unión 0 (-21)

### CATEGORÍA SUB-15

El Huracán 8 (+8)  
Argentino 8 (+8)  
Jorge Newbery 5 (+5)  
Juventud 5 (+2)  
Boca Juniors 3 (-5)  
Deportivo Unión 0 (-18)

### CATEGORÍA SUB-17

Argentino 10 (+14)  
El Huracán 7 (+4)  
Juventud 6 (-3)  
Boca Juniors 4 (-2)  
Jorge Newbery 2 (-3)  
Deportivo Unión 1 (-10)

## Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

[www.cukar-riano.com.ar](http://www.cukar-riano.com.ar)



**Asociación Mutual  
Comunitaria y de socios  
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)  
TEL. (02475) 464425**

HOCKEY SOBRE CÉSPED



# Victoria de la Sub-19 del Albiceleste en Junín

Por la fecha 19 del campeonato de la Asociación del Oeste Argentino superó por uno a cero a Los Miuras con gol de Luisina Marcantoni. En Sub-14, Sub-16 y Primera división los encuentros terminaron empatados.

Luego del receso del pasado fin de semana este sábado retomó la acción el Campeonato de Divisiones Juveniles y Primera división que organiza la Asociación de Hockey del Oeste, certamen en el cual participan los elencos del club Argentino Rojas.

Por la décimo novena fecha de la etapa clasificatoria de la competencia regional los elencos del club Argentino Rojas viajaron a la vecina ciudad de Junín para enfrentar a sus pares

de Los Miuras.

En Junín la actividad comenzó con el partido de la categoría Sub-14, en el cual Los Miuras se impuso por tres a uno, marcando el gol de Argentino Isabella Fiorabanti.

En el segundo compromiso de la jornada, destinado a la categoría Sub-16, Los Miuras y Argentino igualaron sin goles, mientras que luego, en el coitejo de la divisional Sub-19 se impuso el Albiceleste por uno a cero con la anotación de Luisina

Marcantoni.

La jornada en la vecina ciudad de Junín se completó con el partido de Primera división, el cual finalizó igualado en un tanto, convirtiendo para el equipo de nuestra ciudad Ludmila Burgués.

### LOS RESULTADOS DE LA FECHA

Todos los resultados que se registraron en la jornada del sábado fueron los siguientes:

Categoría Sub-14: Porteño

0-Social 2, Sirio Libanés 3-Viajantes 1, Náutico 2-Ricardo Gutiérrez 0, Los Miuras 3-Argentino 1 y Gimnasia 4-Mitre 1.

Categoría Sub-16: Sirio Libanés 0-Viajantes 3, Náutico 1-Ricardo Gutiérrez 3, Los Miuras 0-Argentino 0, Gimnasia 8-Mitre 0.

Categoría Sub-19: Porteño 2-Social 2, Sirio Libanés 3-Viajantes 0, Náutico 2-Ricardo Gutiérrez 3, Los Miuras 0-Argentino 1.

Primera división: Porteño 1-Social 2, Sirio Libanés 0-Viajantes 2, Náutico 4-Ricardo Gutiérrez 2, Los Miuras 1-Argentino 1 y Gimnasia 4-Mitre 0.

### LA PRÓXIMA FECHA

La próxima fecha del campeonato de la Asociación de Hockey del Oeste será la vigésima de la etapa clasificatoria, en la cual Argentino recibirá a Náutico de San Pedro, en tanto además se disputarán los siguientes encuentros: Social vs. Gimnasia y Esgrima, Mitre vs. Los Miuras, Ricardo Gutiérrez vs. Racing, Sports vs. Sirio Libanés y Viajantes vs. Porteño.



**INSIDER FINANCE**  
*Sé Protagonista de tus Finanzas!*

**Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?**

**¡Asesorate con profesionales!**





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

[www.insiderfinance.com.ar](http://www.insiderfinance.com.ar)

**CIEN AÑOS,  
TRES GENERACIONES,  
LA MISMA PASIÓN.**



Seguinos en redes




comunicacion.gearsa

FÚTBOL ZONAL

# Volvió el torneo de los Seniors con triunfos de Juventud y Jorge Newbery

En la sexta fecha del certamen que organiza la Liga de Rojas Juventud superó en primer turno a Boca Juniors por tres a uno y luego Jorge Newbery venció a El Huracán por dos a cero. Se jugó en el estadio "Roberto Coqui Onzari".

El sábado por la tarde retornó la actividad para el torneo de Fútbol Seniors que lleva adelante la Liga de Rojas y que lleva el nombre de Edgardo Vilar.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos se disputaron los compromisos de la sexta fecha de la competencia, enfrentando en primer turno Boca Juniors a Juventud y luego Jorge Newbery a El Huracán.

En el primer juego de la jornada Juventud venció a Boca Juniors por tres a uno, comenzando arriba el Xeneize con el gol de Pedro Castellano, en tanto la Juve lo dio vuelta con los tantos de Gustavo Molina, Cristian Rodríguez y Aldo Salvatierra.

En el otro cotejo de la sexta fecha Jorge Newbery superó a El Huracán por dos a cero, con sendas anotaciones de Germán Bartolino.

La entidad madre del balompié rojense informó que la próxima fecha del torneo destinado a jugadores mayores de 35 años se jugará el próximo domingo desde las 11:00 horas en el estadio "Vagón sin Ruedas" del Nuevo Club Juventud.

En el barrio Nehuenche la acción comenzará con el duelo entre El Huracán y Juventud, en tanto luego Boca Juniors se medirá con Argentino, quedando libre Jorge Newbery.





FARMACIA DE TURNO  
Jueves 11 de Septiembre

**MONTENOVO**

Gral Paz 164

ORGANIZACION INMOBILIARIA

## CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -  
Tel: (02475) 462148

**VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.**

**INMOBILIARIA EN GENERAL**

**CONSULTANOS!**



AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

**CENTRO PRIMARIO ROJAS:**  
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

## PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

MARTES 09 · 09 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	285000	s/c
MAIZ	251000	s/c
GIRASOL	507000	s/c
SOJA	420000	s/c
SORGO	s/c	232000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO



AVENIDA HELGUERA 250

**MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES**

**JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL**

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

# Pura

## 3

HIDRATA  
PURIFICA  
VITALIZA

0 2 4 7 5  
**462335**

0800-222-0682

**QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MIÉRCOLES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2025**

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

1.....	3356
2.....	6457
3.....	0756
4.....	9254
5.....	7184
6.....	4458
7.....	9753
8.....	7882
9.....	1032
10.....	0600
11.....	4128
12.....	4555
13.....	2312
14.....	1395
15.....	8083
16.....	7906
17.....	4164
18.....	9461
19.....	7762
20.....	6099

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

1.....	5538
2.....	3610
3.....	4740
4.....	7675
5.....	4637
6.....	2849
7.....	2442
8.....	2022
9.....	1034
10.....	7181
11.....	8929
12.....	9732
13.....	1710
14.....	6211
15.....	4194
16.....	8545
17.....	6026
18.....	7730
19.....	3215
20.....	4782

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1.....	1321
2.....	2800
3.....	7248
4.....	8699
5.....	9977
6.....	3122
7.....	9577
8.....	4229
9.....	4532
10.....	6169
11.....	8283
12.....	7872
13.....	0334
14.....	8398
15.....	9942
16.....	8060
17.....	4697
18.....	3015
19.....	5250
20.....	0051

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1.....	3720
2.....	2875
3.....	6611
4.....	2771
5.....	4369
6.....	4895
7.....	5690
8.....	3927
9.....	9461
10.....	3596
11.....	4669
12.....	2450
13.....	2110
14.....	8293
15.....	9522
16.....	1781
17.....	7074
18.....	1516
19.....	1344
20.....	3655

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1.....	5853
2.....	4173
3.....	0106
4.....	0080
5.....	0374
6.....	3497
7.....	1956
8.....	9924
9.....	1377
10.....	3404
11.....	8801
12.....	5947
13.....	1002
14.....	0616
15.....	1632
16.....	4245
17.....	4867
18.....	8067
19.....	4469
20.....	8815

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1.....	4512
2.....	5145
3.....	7344
4.....	8110
5.....	6301
6.....	6620
7.....	2502
8.....	1418
9.....	8191
10.....	9052
11.....	2759
12.....	8530
13.....	8608
14.....	8284
15.....	8647
16.....	8665
17.....	5379
18.....	0024
19.....	9397
20.....	8618

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1.....	5898
2.....	4859
3.....	0182
4.....	0394
5.....	0188
6.....	3542
7.....	1747
8.....	9336
9.....	1109
10.....	3090
11.....	8806
12.....	5537
13.....	1735
14.....	0079
15.....	1543
16.....	4726
17.....	4615
18.....	8793
19.....	4098
20.....	8475

**CASAS PBA**

# Los servicios de Provincia NET Pagos ya están operativos en la Casa de la Provincia en Colón

Las mismas prestaciones también funcionan en Villa Gesell, Carlos Casares, Pila, Florencio Varela y Ranchos.



La Casa de la Provincia en Colón ya ofrece los servicios de Provincia NET Pagos, permitiendo a los vecinos y vecinas abonar impuestos provinciales en un sólo lugar. La iniciativa también se encuentra operativa en Villa Gesell, Carlos Casares, Pila, Florencio Varela y Ranchos. A partir del convenio firmado junto con Provincia NET, se prevé que se incorpore en el resto de las Casas.

El subsecretario de Gestión Operativa, Juan Pablo Cusa compartió: “continuamos llevando soluciones concretas a cada municipio de la provincia de Buenos Aires, tal como nos in-

dica nuestro Gobernador, Axel Kicillof, y la jefa de Asesores, Cristina Alvarez Rodríguez”

En la Casa de la Provincia en Colón funcionan delegaciones u oficinas del Registro Provincial de las Personas, el Instituto de Previsión Social (IPS), la Agencia de Recaudación de la Provincia de Buenos Aires (ARBA), el Instituto Obra Médico Asistencial (IOMA), los ministerios de Trabajo y Mujeres y Diversidad, y el Instituto Cultural. Ade-

más, el ministerio de Ambiente aportó cestos para la separación de residuos. Atiende al público de 08:00 a 14:00 de lunes a viernes en Boulevard 50 entre 7 y Avenida Perón.

Los 27.000 vecinos y vecinas del municipio podrán abonar los trámites provinciales que así lo requieran con tarjetas de débito de todos los bancos, como también a través de cualquier billetera virtual.

Las Casas de la Provincia

tienen como objetivo acercar el Estado a la comunidad funcionando como un centro de trámites de organismos provinciales. Además, se organizan actividades productivas, culturales y turísticas. Actualmente hay 18 Casas en funcionamiento en territorio bonaerense.

## BUSCO TRABAJO



### Cuidado de abuelos

- ✓ Con experiencia y referencias
- ✓ Responsable y dedicada
- ✓ Trato cariñoso y respetuoso

Disponibilidad: Full Time

Teléfono:

☎ 2475-400262

**Beatriz Gauna**

**INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO**

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

**Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense**  
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170  
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.  
www.laboratoriosdegser.com.ar

**DEGSER**

SERVICIOS COOPERATIVOS

**Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural

**NPlay internet - tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural

**Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.

**Agua Potable** Rafael Obligado

**Sociales** Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

**CLYFER**